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i ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
2 SUPERIOR PRO TEMPORE (Consup) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 

	

3 	(UFCA), no exercício do ano de 2015 (dois mil e quinze). Aos 21 (vinte e um) dias do mês de 

	

4 	dezembro do ano de 2015 (dois mil e quinze), às 141158min, no Centro Multifuncional do Cariri 

	

s 	(Vapt-Vupt), localizado à Rua: Interventor Francisco Erivano Cruz, n° 120 - 30  andar - Centro - 

	

6 	Juazeiro do Norte-CE reuniu-se o Consup, em reunião convocada pela Pró-reitora de Ensino no 

	

7 	exercício da Reitoria, Prof.' Ana Candida de Almeida Prado e presidida pelo Prof. Ricardo 

	

8 	Luiz Lange Ness, Reitor em Exercício. Fizeram-se presentes os (as) conselheiros (as):  Aluisio 

	

9 	Martins de Sousa Júnior (Procurador Geral), Ary Ferreira da Silva (Diretor do Centro de 
Ciências e Tecnologia), Ana Cândida de Almeida Prado (Pró-reitora de Ensino), Diego de 

	

11 	Sousa Guerra (Diretor do Centro de Ciências Sociais Aplicadas); Eduardo Vivian da Cunha 
12 (Pró-reitor de Extensão), Edilza Maria Felipe Vásquez (Diretora do Centro de Ciências 
13 Agrárias e da Biodiversidade), Edwin dos Santos Carvalho (Representante docente das 

	

14 	Coordenações dos Cursos, Projetos ou Programas de Cultura), Francisco José de Paula Filho 

	

15 	(Pró-reitor Adjunto de Pesquisa e Inovação), João Adolfo Ribeiro Bandeira (Vice-diretor do 

	

16 	Instituto de Estudos do Semiárido), José Robson Mais de Almeida (Representante Docente das 

	

17 	Coordenações dos Cursos, Projetos ou Programas de Cultura), Márcio Manos Aragão Madeira 

	

18 	(Diretor do Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte), Maria Cleide Rodrigues 

	

19 	Bernardino (Diretora de Cooperação Internacional), Heberty Di Tarso Fernandes Facundo 
20 (Representante docente de Projetos de Pesquisa), Jefferson Carlos Guedes da Silva 
21 (Representante dos Servidores Técnico-administrativos), Paulo Renato Alves Firmino 
22 (Representante dos Docentes), Ricardo Rigaud Salmito (Pró-reitor Adjunto de Cultura), 

	

23 	Roberto Rodrigues Ramos (Pró-reitor de Gestão de Pessoas), Silvério de Paiva Freitas Júnior 

IIIV 
(Pró-reitor Adjunto de Planejamento e Orçamento. Demais presentes: Lia Maria Silveira David, 

	

25 	Waleska James Sousa Felix, Mário Henrique Gomes Pacheco, Ledjane Lima Sobrinho, Breno 
26 Arleth Pereira Noronha e João Gabriel Machado Monteiro. Havendo quorum suficiente 
27 regulamentar, a Presidente cumprimentou os Conselheiros e declarou abertos os trabalhos. 1. 

	

28 	Aprovações das Atas de Reuniões Anteriores — A ata da ?Reunião Ordinária, realizada no dia 

	

29 	26 (vinte e seis) de novembro de 2015 (dois mil e quinze) foi encaminhada aos endereços 

	

30 	eletrônicos dos conselheiros para apreciação prévia no dia 18 (dezoito) de dezembro de 2015 

	

31 	(dois mil e quinze). Em plenária, a ata foi posta em deliberação e aprovada por unanimidade, 
32 sem alterações. 2. Expediente. 2.1 — Inclusão de matéria na ordem do dia: Não houve 
33 inclusões. 2.2 — Exclusão de matéria na ordem do dia: Não houve exclusões. 23 - 
34 Justificativa de ausência de conselheiros: O Prof. Ives Romero justificou sua ausência à 
35 Coordenadoria dos Órgãos de Deliberação Coletiva em razão de suas férias. A direção da 

	

36 	Faculdade de Medicina justificou sua ausência em razão de compromisso inadiável. 3. ORDEM 
37 DO DIA. 3.1 — Minuta de Resolução n.° 50/2015/Consup que aprova o Plano Anual de 
38 Atividades de Auditoria Interna — PAINT 2016 - Relator: Presidência. (Processo n.° 
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39 	0122391.00000236/2015-19) - O Prof. Ricardo Ness iniciou a sessão reiterando a importância da 
40 	presença de todos os conselheiros nas reuniões do Consup, afirmando, inclusive, que as reuniões 
41 	do Consup se sobrepõem às demais atividades acadêmicas. Agradeceu a presença daqueles que 
42 	compareceram à presente sessão, passando a palavra para a prof.' Waleska Félix, relatora da 
43 	proposta. A relatora apresentou o Plano Anual de Atividades de Auditoria Interna (PAINT) para 
44 	o ano de 2016 e esclareceu que o documento deverá ser apresentado pelas unidades de auditoria 
45 interna da administração pública federal indireta e direta ao órgão de controle interno até o 
46 	último dia de outubro do exercício anterior à execução, conforme preconiza o art. 10  da Instrução 
47 	Normativa n.° 07, de 29 de dezembro de 2009, da Controladoria Geral da União (CGU). Disse 
48 que após a manifestação desse órgão de controle acerca do conteúdo do PAINT, o conselho de 
49 	administração ou instituição equivalente deverá aprovar o referido plano até o último dia útil de 
50 	dezembro do exercício anterior à execução. Informou que a resposta da CGU foi satisfatória, 
51 	tendo em vista que o plano foi aceito sem nenhuma consideração do órgão. Falou que há ações 
52 	previstas nas áreas de gestão de pessoas, administração, planejamento, bem como referentes às 

53 	questões orçamentárias, financeira e de controle da gestão da universidade. Disse que os órgãos 
54 de controle estão cada vez mais enfatizando as atividades exercidas pelas áreas fins das 
55 universidades, as quais estariam sujeitas a um controle mais efetivo. Informou que há a 
56 	perspectiva de recebermos a visita da CGU a partir do mês de março, a fim de prestarmos contas 
57 	in loco. Falou ainda que os gestores da universidade devem aprimorar seus controles e analisar 
58 	os riscos de suas ações. Após a explanação, a relatora passou a palavra para a presidência, que 
59 	declarou aberto o momento de discussão. O Prof. Diego Guerra falou da sua preocupação quanto 
60 aos controles pedagógicos, como os índices de evasão e os motivos dessa saída, bem como 
61 	acerca da carga horária e alocação de docentes, assuntos que necessitam, segundo ele, de um 
62 controle mais efetivo no âmbito institucional. O Prof. Edwin Carvalho falou que participou de 
63 	uma reunião em que foi discutida e levantada a possibilidade de atribuição de carga horária 
64 docente às atividades ligadas a orientações de TCC (Trabalho de Conclusão de Curso) e de 
65 	acompanhamento de estágio, ficando acordado que a Pró-Reitoria de Ensino realizaria um estudo 
66 para analisar a situação atual, a fim de atribuir uma carga horária justa às atividades 
67 mencionadas. O Prof. Edwin Cravalho propõe ainda que o assunto seja discutido em outras 
68 reuniões com a finalidade de avaliar a possibilidade de regulamentação do tema. Sanado o 
69 	momento de discussão e as dúvidas dos conselheiros, a presidência colocou o Plano Anual de 
70 Atividades de Auditoria Interna em votação e essas foram aprovadas por unanimidade. 
71 	Documento gerado: Resolução n.° 50/2015/Consup, de 21 de dezembro de 2015. 3.2 — Minuta 
72 de Resolução que aprova o Regimento da Comissão Permanente de Pessoal Docente 
73 (CPPD) - (Processo n." 0122391.00000547/2015-33) — A seguir, a presidência, relatora do 
74 	processo, falou da necessidade de regulamentação das atividades da Comissão Permanente de 
75 	Pessoal Docente (CPPD), que será um órgão de assessoramento à reitoria e tratará de temas 
76 	como dimensionamento e alocação de vagas de docentes, contratação e admissão de docentes, 
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77 	alteração de regime de trabalho, avaliação de desempenho para progressão, afastamento para a 
78 realização de curso de aperfeiçoamento, liberação de professor, estudo e análise que permite 

	

79 	fornecer subsídio para a fixação, aperfeiçoamento e modificação da política de pessoal docente e 

	

80 	seus instrumentos. Logo após as considerações, a presidência passou a palavra para o prof. Mário 

	

81 	Henrique Gomes Pacheco para apresentar a proposta de resolução que propõe o regimento de tal 
82 comissão, que tratará, segundo ele, de assuntos relativos à carreira docente dos professores, 

	

83 	incentivo funcional, planos de atividades acadêmicas, cargas horárias de trabalho dos professores 

	

84 	dedicados à pesquisa, ensino e extensão, prioridades que orientem a expansão do corpo docente 

	

85 	nos diversos órgãos da Universidade. Houve algumas indagações dos conselheiros a respeito da 
86 comissão, envolvendo os assuntos em pauta, incluindo a questão da composição, eleição e 
87 atribuições. Logo após, decidiram por sanar o momento de discussão e não mais havendo 
88 ponderações, a presidência colocou as modificações sugeridas em votação, bem como o 

	

89 	conteúdo da proposta na íntegra, as quais foram aprovadas por unanimidade. Documento gerado: 

	

90 	Resolução n.° 49/2015/Consup, de 21 de dezembro de 2015. 3.3 — Minuta de Resolução que 
91 homologa a Resolução N.° 47/2015/CONSUP, que alterou, ad referendum do Conselho 
92 Superior Pro tempore, disposições da Resolução n.° 12A/Consup/UFCA, de 14 de 

	

93 	novembro de 2013 e da Resolução 15/Consup/UFCA, de 30 de abril de 2015 - (Processo n.° 

	

94 	0122391.00000230/2015-25) — A relatora, Prof.' Ana Candida de Almeida Prado, explicou que a 
95 minuta de resolução em apreciação diz respeito à homologação da Resolução n.° 
96 47/2015/Consup que foi aprovada ad referendum do Conselho Superior no primeiro dia de 

	

97 	dezembro de 2015 e trata de alterações nas Resoluções n.° 12A/Consup/UFCA e na Resolução n° 

	

98 	15/Consup/UFCA. Segundo a relatora, tais alterações foram necessárias em razão da mudança na 

	

99 	nomenclatura do curso de Licenciatura Interdisciplinar em Ciências Naturais para Licenciatura 
100 Interdisciplinar em Ciências Naturais e Matemática. Além disso, o curso antes oferecido no turno 

	

101 	noturno passará a ser oferecido em período integral e o seu endereço será modificado, assim 

	

102 	como o dos demais cursos oferecidos pelo Instituto de Formação de Educadores, passando a ser 

	

103 	situado na Rua Olegário Emídio de Araújo, S/N, Centro, CEP 63.260-000, em Brejo Santo-Ce. 
104 Após a explanação, a relatora passou a palavra para a Presidência, que declarou aberto o 
105 momento de discussão. Sanadas as dúvidas dos conselheiros, não havendo sugestões de 

	

106 	alterações, a proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Documento gerado: 
107 Resolução n.° 48/Consup/(JFCA. 3.4 — Minuta de Resolução que institui a adesão ao 

	

108 	Programa de Pós-graduação Multicêntrico em Bioquímica e Biologia Molecular - (Processo 

	

109 	n.° 23067.023115/2014-46) — A seguir, a presidência passou a palavra para a prof.' Ana Candida 

	

110 	de Almeida Prado, Pró-reitora de ensino e relatora do referido ponto de pauta. Diante do exposto, 

	

111 	foi abordada a questão da proposta de adesão ao "Programa em Rede" gerido pela Sociedade 
112 Brasileira de Bioquímica. O curso seria composto por: a) Universidades Nucleadoras e b) 
113 Universidades Associadas. As nucleadoras são as Universidades como a UNICAMP e USP, 

	

114 	onde já existem os cursos de mestrado e doutorado em Biologia Molecular com notas entre 6 e 7. 
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115 	Disse ainda que professores e universidades podem se candidatar ao programa, desde que haja 
116 	aprovação da Sociedade Brasileira de Bioquímica. Falou que após essa aprovação, os professores 
117 e as Universidades são integrados ao programa. Informou que no âmbito da UFCA foram 
118 	integrados os professores Herbert Di Tarso e Juan Carlos Pizarro e que são oferecidas 03 vagas 
119 para cada professor associado. Foram discutidas também as questões da estrutura da 
120 	universidade, laboratórios, recursos financeiros e a capacidade do corpo docente para acolher o 
121 	programa. Após a explanação, o relator passou a palavra para a presidência, que declarou aberto 
122 o momento de discussão. Sanadas as indagações dos conselheiros, a matéria foi posta em 
123 	votação e aprovada com uma abstenção do Prof. Edwin Carvalho. Documento gerado: Resolução 
124 11° 51/2015/Consup, de 21 de dezembro de 2015. 3.5 — Minuta de Resolução que aprova o 
125 Projeto Pedagógico e cria o Curso de Design, modalidade bacharelado, na Universidade 
126 	Federal do Cariri (UFCA) - (Processo n." 23067.017809/2015-96) — A seguir, a presidência 
127 	passou novamente a palavra para a prof.' Ana Candida de Almeida Prado, Pró-reitora de Ensino 
128 e relatora do referido ponto de pauta. A Pró-Reitora de Ensino informou que o projeto 
129 	pedagógico do curso de Design, modalidade bacharelado, está sendo proposto para funcionar no 
130 	IISCA, no período noturno, com duração de 2.760 horas, com 60 (sessenta) vagas anuais, com 
131 duas formações: Design de Moda e Design Gráfico. A Prof.' Ana Candida ressaltou que o 
132 projeto pedagógico está atendendo a legislação educacional vigente e informou que há a 
133 	necessidade de melhoramentos na formatação, no que diz respeito às ementas das disciplinas, as 
134 quais deverão ser colocadas em novos formulários, dentro do prazo de 30 (trinta) dias. Em 
135 	relação a recursos humanos, foram solicitados 14 (quatorze) docentes, 07 (sete) a mais do que é 

136 o atual fornecido para o curso de tecnólogo em Design. Em relação à infraestrutura, seriam 
137 	necessários: um laboratório de joias, informática, de costura, criação e experimentação gráfica, 
138 um atelier de desenho e um laboratório de calçados e outro de modelagem e 03 (três) salas de 
139 	aulas. Falou que uma vez implantado o curso de Design, modalidade bacharelado, o curso de 
140 tecnólogo seria extinto, porém caso haja a extinção, seria lançado um processo de 
141 aproveitamento de disciplinas. O Prof. Roberto Ramos, Pró-Reitor de Gestão de Pessoas 
142 informou que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEP) ainda estava tratando do 
143 	dimensionamento das Unidades Curriculares de cada curso de graduação da UFCA, bem como 
144 	da divisão da carga horária docente com a Pró-Reitoria de Ensino (PROEN), com os diretores de 
145 	Unidades Acadêmicas e com os Coordenadores de Cursos de Graduação da UFCA. Diante do 
146 	exposto, o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas afirmou não ter sido possível emitir parecer sobre o 
147 	assunto dando garantias de quantos servidores serão contratados, pois, segundo ele, enquanto o 
148 	dimensionamento não fosse concluído, não é possível determinar o número exato de servidores 
149 	docentes e técnico-administrativos que serão necessários para o atendimento das necessidades de 
150 	cada curso — em funcionamento ou que possam ser criados. O Prof. Silvério de Paiva, Pró-Reitor 
151 de Planejamento e Orçamento, falou que há previsão orçamentária, porém os recursos para 
152 	atender as solicitações constantes no projeto pedagógico seriam liberados de acordo com o que 
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153 	fosse disponibilizado pelo Ministério da Educação (MEC) a esta Instituição Federal de Ensino 
154 	Superior (IFES). Isto posto, a relatora passou a palavra para a presidência, que declarou aberto o 
155 	momento de discussão. Não havendo ponderações, a presidência colocou a matéria em votação e 
156 	essa foi aprovada por unanimidade. Documento gerado: Resolução n° 52/2015/Consup. 3.6 - 
157 Minuta de Resolução que altera dispositivos da Resolução n.° 02/2013/Consup, em 
158 	decorrência da migração da pós-graduação da Universidade Federal do Cariri entre pró- 
159 	reitorias (da Pró-reitoria de Ensino para a Pró-reitoria de Pesquisa e Inovação) - (Processo 
160 	n.° 23067.014342/2015-22) — Prosseguindo a sessão, a presidência passou novamente a palavra 
161 	para a prof.° Ana Candida de Almeida Prado, Pró-reitora de Ensino e relatora do referido ponto 
162 de pauta. A Pró-reitora de Ensino informou que devido a migração da área acadêmica da pós- 
163 graduação da Pró-Reitoria de Ensino para a Pró-Reitoria de Pesquisa e Inovação, algumas 
164 	alterações nas resoluções que tratam do tema deverão sofrer emendas. Falou que a Câmara de 
165 	Ensino aprovou alterações na redação da Resolução 02/2013/Consup de 04 de outubro de 2013, a 
166 	saber: estas são as seguintes alterações propostas: a) Retirar do Art. 3° incisos I, II, III, IV, V, VI, 
167 	X, XII, XIII, XV, XVI, XVIII o termo "e Pós-Graduação"; b) Excluir do Art. 30, o inciso IX. 
168 "deliberar sobre editais que tratam sobre formas de acesso à pós-graduação"; c) Dar nova 
169 	redação ao Art. 40, inciso II, que passa a ser: "01 (um) servidor docente representante dos cursos 
170 	de graduação e seu suplente, integrante da estrutura da Pró-reitoria de Ensino"; d) Excluir do Art. 
171 	4°, o inciso IV; e) Dar nova redação ao Art. 4°, inciso VI "02 (dois) representantes dos estudantes 
172 	de graduação, eleitos por seus pares"; O Remunerar os incisos do Art. 4°; g) Dar nova redação ao 
173 	Art. 4°, §2° "os mandatos dos membros eletivos referidos nos incisos III e VII são de dois anos, 
174 podendo o mesmo representante ser reconduzido para até um segundo mandato 
175 	consecutivo".Após a explanação, a relatora passou a palavra para a presidência, que declarou 
176 aberto o momento de discussão. Sanadas as indagações dos conselheiros, a matéria foi posta em 
177 votação e aprovada por unanimidade. Documento gerado: Resolução n.° 53/2015/Consup. 4. 
178 Comunicação dos Conselheiros: a) O Prof. Diego Guerra, Diretor do Centro de Ciências 
179 Sociais Aplicadas, ressaltou a importância da criação do Mestrado Profissional em 
180 	Biblioteconomia e agradeceu à Direção do Instituto Interdisciplinar de Sociedade Cultura e Arte 
181 	por ter disponibilizado o Prof. Robson Maia e Prof. Paulo Cajazeiras para participar do programa 
182 	de mestrado. Parabenizou, por fim, à Prof.' Cleide Rodrigues e Prof. Jonathas Carvalho por esse 
183 mestrado genuíno da UFCA. b) A Prof.' Cleide reiterou a grande vitória do curso de 
184 	Biblioteconomia pela aprovação do mestrado profissional em biblioteconomia, que terá com as 
185 linhas de pesquisa "Informação, Cultura e Memória" e "Produção, Comunicação e Uso da 
186 	Informação". Falou que o curso de Biblioteconomia vem demonstrado uma boa produtividade 
187 	acadêmica, que já lançou duas revistas, conquistou várias premiações de trabalhos acadêmicos e 
188 	ainda conta com um curso de especialização na área. Destacou que o curso está com um grupo 
189 	de professores produtivos e que a visão distorcida do curso que antes era destarada precisa ser 
190 	revista. Explicou, ainda, que a escolha pelo Mestrado Profissional em Biblioteconomia foi por 
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191 	reconhecer o importante campo de atuação e campo de pesquisa nessa área, que agora conta com 
192 	2 (dois) cursos de mestrado profissional no Brasil, sendo o da UFCA o primeiro do nordeste. 
193 	Falou que a revista Biblioo divulgou a criação do primeiro mestrado na área de biblioteconomia 
194 	na região nordeste, obtendo a notícia uma boa repercussão. c) O Prof. Ricardo Salmito falou da 
195 	Mostra UFCA desse ano, previsto no calendário acadêmico, que teve duas mesas redondas, uma 
196 com o tema da Interdisciplinaridade e a segunda sobre Cidades e Gestão. Acerca da mesa 
197 	redonda que tratou do tema da interdisciplinaridade disse que o debate resultou na constatação da 
198 necessidade de pautar a interdisciplinaridade de maneira mais ostensiva no ano de 2016 na 
199 universidade, com eventos, trocas de experiências, palestras. Sugeriu que o assunto seja 
200 	discutido em outra ocasião com a finalidade de avaliar a Mostra e definir os eventos de interesse 
201 institucional ou aprimorá-los, a fim de possibilitar um maior alcance perante a comunidade 
202 	acadêmica. Agradeceu ainda o apoio das unidades acadêmicas, das Pró-reitorias e dos demais 
203 	servidores. d) o Prof. Edwin Carvalho informou que entre os dias 11 e 15 de janeiro de 2016 
204 ocorrerá a I semana de Jornalismo com o tema "O Fazer Jornalístico, Novos Horizontes da 
205 	Comunicação" e convidou toda a comunidade acadêmica a participar de oficinas e cursos, além 
206 	de prestigiar o lançamento de revistas e documentários. Disse que o evento também contará com 
207 	palestras ministradas pelos jornalistas Francisco José, da Rede Globo, e Chico Sá, do canal GNT, 
208 além da presença de demais pesquisadores e profissionais locais. e) O Prof. Silvério Freitas 
209 	pediu atenção aos prazos para a elaboração do relatório de gestão, que deverá ser encaminhado 
210 primeiramente à auditoria interna e posteriormente ao Consup. I) o Prof. Edwin Carvalho 
211 retomou a palavra para falar das crescentes demandas das coordenações dos cursos de 
212 	graduação, destacando que considera que a atual estrutura destinada às coordenações dos cursos 
213 não permite o cumprimento dos prazos estabelecidos pelos diversos órgãos da universidade. 
214 	Pediu para que a administração superior destine bolsistas ou secretários para atuar junto aos 
215 	coordenadores de cursos de graduação, afim de possibilitar o cumprimento dos prazos que estão 
216 em pauta. Disse que os coordenadores se sentem sobrecarregados e afirmou que "as 
217 coordenações de cursos de graduação não têm condição de cumprir as demandas que a 
218 universidade impõe com a estrutura que dispõem"; g) Em resposta à comunicação do Prof. 
219 	Edwin Carvalho, o Prof. Roberto Ramos, Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, disse que está ciente 
220 das demandas das unidades acadêmicas e coordenações dos cursos de graduação e falou que 
221 	quando forem liberadas as vagas pelo Ministério do Planejamento, a prioridade será atender as 

demandas de pessoal das unidades e coordenações acadêmicas. Comunicações da Presidência: 
223 a) Em resposta à comunicação do Prof Edwin Carvalho acerca da atual estrutura das 
224 	coordenações dos cursos de graduação, o Prof. Ricardo Ness informou que há uma determinação 
225 	federal de não liberação de vagas e que o tema foi discutido entre os reitores das universidades 
226 	na última reunião da Andifes como uma demanda urgente. Às 18 horas e 45 minutos, nada mais 
227 	havendo a tratar, a presidência agradeceu o comparecimento dos conselheiros. Para constar, eu, 
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230 

231 

232 

233 

234 
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228 Lia Maria Silveira David, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que, depois de 
229 	aprovada, será assinada por mim e pela Presidência. 

• 

• 
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